

## Kanitreskrim Polsek Tegalsari, Angga Riatma Promosi Jadi Kasatrekrim Polres Jember

Salsa - SURABAYA.PUBLIKINDONESIA.COM

Jan 8, 2025 - 14:19



Jember - Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si., memimpin upacara serah terima jabatan (Sertijab) sejumlah Pejabat Utama Polres Jember, yang berlangsung di lapangan apel Mako Polres Jember. Selasa (7/1/2025).

Acara ini dihadiri oleh Pejabat Utama Polres Jember, Kapolsek jajaran, perwakilan Pa Staf, pengurus Bhayangkari Cabang Jember, serta personel [Polres Jember](#)

Dalam Sertijab tersebut, beberapa posisi strategis mengalami pergantian.

Wakapolres Jember Kompol Jimmy Heryanto Hasiholan, S.H., S.I.K., M.Si., digantikan Kompol Ferry Dharmawan, S.Psi., S.I.K.

Kabag Logistik, Kompol Maruf, S.Sos, digantikan oleh Kompol Akhmad Musofa, S.H., yang sebelumnya menjabat Kabag SDM Polres Situbondo.

Kasat Reskrim AKP Abid Uais Al-Qarni Aziz, STK, SK., digantikan AKP Angga Riatma, S.Tr.K, S.I.K., M.H., yang sebelumnya bertugas sebagai Kanit Reskrim Polsek Tegalsari, Polrestabes Surabaya.

Kasat Lantas AKP Achmad Fahmi Adiatma, STK., S.I.K., digantikan oleh AKP Bernardus Bagas Simarmata, S.Tr.K., S.I.K., yang sebelumnya menjabat Kaurprodok Spripim Polda Jatim.

Kanit Regident, Iptu Muhammad Ibnu Katsir Tizka, STK, S.H., S.I.K., digantikan oleh Ipda Triari Buza Bahri Setya Wicaksana, STK, M.H., yang sebelumnya bertugas sebagai Pama Polda Jatim.

Dalam sambutannya, Kapolres Jember menyampaikan apresiasi kepada para pejabat lama atas pengabdian dan dedikasi mereka selama bertugas di Polres Jember.

“Saya mengucapkan terima kasih atas kerja keras dan pengabdian yang luar biasa selama ini untuk masyarakat Kabupaten Jember. Selamat atas promosi jabatan yang saudara peroleh, semoga terus memberikan kontribusi terbaik di tempat yang baru,” ujar Kapolres.

Kepada para pejabat baru, Kapolres berharap mereka dapat segera menyesuaikan diri dengan lingkungan kerja baru dan melanjutkan prestasi yang telah dicapai.

“Selamat datang di Polres Jember. Saya berharap saudara dapat terus melanjutkan kebaikan yang telah diraih, meningkatkan pelayanan, dan membangun kepercayaan masyarakat terhadap Polri, khususnya Polres Jember,” tegasnya.

Kapolres berharap Pergantian pejabat membawa semangat baru untuk meningkatkan pelayanan dan pengabdian kepada masyarakat [Kabupaten Jember](#)

Kapolres juga menekankan pentingnya menjaga profesionalisme dan semangat dalam menghadapi berbagai tantangan ke depan. @Red.